

Sección 6

MANERA DE VIVIR EL P. CHEVALIER LA DEVOCION

AL SAGRADO CORAZÓN

(continuación)

Como responsable de la parroquia de St. Cyr en Issoudun, con más de 13.000 habitantes, el P. Chevalier se ocupaba de una gran variedad de actividades pastorales. Se preocupaba de las escuelas parroquiales, impartía catequesis a grupos de adultos y niños, visitaba a los enfermos y atendía las necesidades de los numerosos visitantes de su presbiterio, especialmente de los pobres. Al mismo tiempo, como Superior General, administraba la Congregación MSC y cuando ésta se extendió por todo el mundo, visitaba a las comunidades en países extranjeros. Fundó las Hijas de Nuestra Señora del Sagrado Corazón y reunió a sacerdotes diocesanos y a laicos en la Tercera Orden del Sagrado Corazón, a los que acompañó como director espiritual. Más tarde fue el fundador espiritual de las Hermanas MSC en Alemania.

Y después dedicaba su tiempo libre (¿a altas horas de la noche?) a la lectura y la meditación sobre la Devoción al Sagrado Corazón. Trató sin tregua de profundizar en el significado de la Devoción, expuesto en dos notables volúmenes acerca del Sagrado Corazón y Nuestra Señora del Sagrado Corazón. Además, escribió muchos otros libros y folletos. Se ha dicho que escribía un promedio de 10 cartas diarias durante su estancia en Issoudun.

Por tanto, el P. Chevalier practicó la Devoción al Sagrado Corazón de Jesús a través de una entrega *total* a sus quehaceres diarios y en sus relaciones con sus colaboradores, feligreses y cuantas personas trataba. Se podría afirmar que su espiritualidad era práctica y con los pies en la tierra.

Sin embargo, no debemos ponerle en un pedestal. Era un hombre corriente dotado de talentos ordinarios. Tenía defectos y cometió algunos errores en el desempeño de sus

funciones como líder. No obstante, lo que le convertía en un ser especial era su compromiso absoluto con la causa de Jesús, al que llamaba “el Sagrado Corazón”. Se entregó sin reservas a la divulgación de la Devoción al Sagrado Corazón, de tal modo que Jesús, el Sagrado Corazón, pudiera ser conocido y amado en todas partes.

Momento de reflexión

Para el P. Chevalier,

la práctica de la “Devoción al Sagrado Corazón” significaba

“la entrega de toda su vida y sus obras al Sagrado Corazón de Jesús”.

Lo llevó a cabo “desempeñando sus obligaciones”

con amor y dedicación a cuantos le rodeaban

y a aquellos confiados a su cuidado,

tanto en la Congregación como en la Parroquia

LECTURAS ADICIONALES

No pretendemos ofrecer una biografía completa del P. Chevalier en este curso on-line. Para conocer mejor la vida y la obra del P. Chevalier, puede consultar:

[www. misacor.org](http://www.misacor.org) / English / Français / Español: Chevalier: donde aparece una breve introducción a la vida y la obra del P. Chevalier

E.J.Cuskelly MSC, “Jules Chevalier, Man with a Mission” (1975): una biografía sobre la vida, la personalidad y las obras del P. Chevalier, su misión y sus dificultades.

Jean Tostain MSC, “Jules Chevalier. Who is he?” (1996): Una sucinta introducción a la vida del P. Chevalier que recoge los primeros años de su vida y obra.

Hans Kwakman MSC, “Jules Chevalier’s Charism and the Identity of the Chevalier Family” (2011), que recoge el don especial del Espíritu recibido por el P. Chevalier y transmitido a sus hijos e hijas espirituales de la Familia Chevalier.